

FEDERATION VAUDOISE COOPERATION

30
ANS



© Didier Deriaz / Archives Sud

SAMEDI 22 JUIN
YVERDON-LES-BAINS, LA MARIVE
DÈS 16H00

16H00

DIVERSES ANIMATIONS

ATELIER DE TEINTURE «BOGOLAN» POUR LES ENFANTS

Mireille Keita-Gilgien, présidente de l'association Solidarité Afrique Farafina

EXPOSITION PHOTOS «DES GENS AU TRAVAIL » DE DIDIER DERIAZ

Présence du photographe

MUSIQUE BALKANIQUE : TRIO GURALUMI

Avec Gjon Guralumi (accordéon), Cédric Gysler (contrebasse) et Damien Converset (clarinette)

EXPOSITION 3D : 360° SUR LE MONDE

De la Fédération Genevoise de Coopération (FGC)

RAFRAÎCHISSEMENTS ET SPÉCIALITÉS EXOTIQUES

Préparés par les Tisserands du monde

18H00

ALLOCUTIONS

Mot du premier citoyen vaudois

Rémy Jaquier, Président du Grand Conseil et député

L'État de Vaud s'engage aussi

Cesla Amarelle, conseillère d'Etat et cheffe du département de la formation, de la jeunesse et de la culture (DJFC)

La ville d'Yverdon-les-Bains se mobilise pour le Sud depuis 40 ans

Jean-Claude Ruchet, Municipal, Service de la jeunesse et de la cohésion sociale

APÉRITIF

Offert par la ville d'Yverdon-les-Bains

SUR INSCRIPTION

ACCUEIL ET DISCOURS

Pierre Zwahlen, Président de la Fedevaco

Une Fédération vaudoise, pourquoi faire?

Manuel Sager, ambassadeur et chef de la Direction du développement et de la coopération (DDC)

19H30

19H50

REPAS-SPECTACLE HUMORISTIQUE ANIMÉ PAR LA CIE DU CACHOT

Avec Renaud Delay (piano), Bertrand Tappy, Vincent Held, Grégoire Leresche et Yvan Richardet

22H30

FIN

30
ANS

Avec le soutien de



Yverdon-les-Bains